

# 10月 園だより

9月のご意見・ご要望は0件でした。  
お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し付けください。

日中は残暑厳しい日もありますが、朝夕吹く風が涼しく秋めいてまいりました。「スポーツの秋」「食欲の秋」「読書の秋」と活動しやすい季節ですね。まずスポーツの秋といえばもうすぐ運動会。子ども達は毎日の練習の成果を家族にみてもらおうと張り切っています。運動の楽しさや、友達と力を合わせる事の大切さを経験し、一人ひとり大きく成長した姿をご覧頂けるかと思えます。楽しみにして下さいね。又、食欲の秋でもあり、食べ物もおいしくなります。旬の食べ物にも、興味をもってもらえるように食育にも力をいれていきたいと思えます。よく遊び、よく食べ、よく眠り、元気よく活動できるようにしていきたいと思えます。

## 10月の行事予定

1	木	
2	金	リトミック
3	土	第9回運動会
4	日	
5	月	
6	火	英語
7	水	
8	木	内科検診 (PM)
9	金	リトミック
10	土	
11	日	福祉まつり
12	月	体育の日
13	火	英語
14	水	じゃが芋植え付け
15	木	避難訓練(地震火災津波)、弁当会
16	金	リトミック
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	英語
21	水	誕生会 尿・ぎょう虫検査
22	木	太鼓
23	金	リトミック
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	英語
28	水	海陽園訪問
29	木	歯科検診保護者同伴 (PM)
30	金	リトミック 星を観る会
31	土	

## クラス状況

### いちご組

先月から排泄指導を始めました。シャワー前にオマルに座り少しづつですが成功する事も一緒に喜んでいきます。また、食事面では食事形態も大分変わりました。食材の大きさを変えたり「カミカミ、モグモグ」と声かけし上手に噛むことを意識付けています。離乳食も後期へ移行したり、幼児食へ移行するなど、スムーズに進んでいます。食欲の秋、旬の食材や味覚を味わわせたいです。

### れもん組

朝夕は涼しくなり秋の気配が感じられるようになりました。先月からパンツで過ごす時間が長くなり「おしっこしたい」と保育者に伝え排泄できる子が増えてきました。1つ自信がついてくると一歩前進し着脱にも自分でやろうという意欲がでて最後まで頑張っています。今月は園外へ出かけ、自然に触れる機会を多くもち、楽しみたいです。

### もも組

生活の中で「交代だよ」「順番だよ」と伝えたり「ありがとう」と気持ちを言葉にするようになりお当番活動で食事の挨拶を言ったり食欲もでてきて、ほとんど毎日完食です。気の合うおともだちと遊ぶ姿が見られたり、外で遊んでいても、「おしっこしたい」と伝え全員が活動中パンツで過ごしています。お着替えも前後間違えたりしながら、自分でやろうという気持ちがでてきています。季節は朝夕涼しくなってきましたが、体調面に気をつけたいと思えます。

### とまと組

風が気持ち良く、過ごしやすい季節になってきました。運動会練習も日に日に上手になってきていますよ。中休みで「今日はお外で遊ぼう」と園庭に行く準備をすると皆「イエーイ」と喜んでいきます。女の子は砂場でおまごど、男の子は畑の前で虫探しをして楽しんでいます。また、お友達同士の会話が大人並で盗み聞きをして毎回担任は笑っていますよ。運動会本番も緊張の中、頑張ると思えますのでご家庭でも励ましてくださいね。

### めろん組

いよいよ運動会!!毎日汗を流しながら「元気に、楽しく、最後まで」いろいろな種目にチャレンジしています。1番盛り上がるのは、バトンリレーです。2チームに別れ、みんなで力を合わせて応援する姿もバトンをもらって走る姿も一生懸命です。最後の運動会、みんなの力で最高の思い出になるよう取り組んでいます。又、地域との交流を深める為に、福祉施設の敬老会でエイサーを披露してきました。感想として、「おばあちゃんが涙を流して喜んでくれた」など、子ども達の中には、思い々に感じたようです。